

week-end précédent ronde des villages

lundi Brives orly avion

Longjumeau Grenoble train. contrôleur sur quai veut me refuser accès train.

mardi debout 6h. pont St esprit 10h chargé camping car. départ 11h. Du côté de Barcares camping-car s'étouffe. Angoisse. Intervention Alain avec Pierre Makris au téléphone. Filtre à gasoil bouché. Téléphone à un garage indique norauto à 10km. Achat puis changement filtre. 20 km après Alain dit qu'on aurait peut-être dû acheter deux filtres. Et effectivement au sud de Barcelone, au niveau du détroit de l'ebre, nouvelle baisse de régime. On quitte autoroute pour rejoindre Vinaros. On hésite à dormir sur le parking d'un garage Renault, mais il n'est que 9h du soir, le garage ouvre demain à 9h du matin, avec la mise en route prévisible, ça fera du 10h. A vitesse réduite (70/80) le camion semble rouler, on continue. Pluie battante. Alain roule jusqu'à 3h du matin. Arrêt et dormir à l'écart de la route. Motilla del Palancar. 8h30 debout, petit bar à 3 minutes où on nous sert un petit déjeuner et nous indique un garage à 500 mètres. De fait le garage est un marchand de pièces pour moteur qui nous trouve notre filtre. On en achète deux. Avec Alain tout va bien. J'ai fait des progrès en mécanique, j'arrive à trouver les bonnes clés et ouvrir la boîte à outils

mercredi. après notre achat de filtres, route pour Ronda. Des champs à perte de vue d'oliviers. Entre Antequera et Ronda la route est celle que vous ferons jeudi à vélo. Ronda camping el sur. A l'accueil la jeune fille est française. A 18h on prend les vélos, Roberte aussi. visite de la ville, les Arènes sont les plus anciennes d'Espagne, Ronda est la capitale de la tauromachie. resto sympa, une bodega du routard. au retour nous nous mettons à deux pour pousser Roberte.

jeudi.

Ronda Antequera

début 7h30 mais on ne partira qu'à 10h du camping, sur le vélo à 11h. on hésite à faire la route par ardales mais la dénivelée calculée par ordinateur est trop forte, 1900 M. on fait par les cuevelas. pas terrible sur la grande route mais sympa sur les petites (la moitié du temps donc). 103km

vendredi

54km + 1040m

Antequera Zafarraya. matin lever tôt pour visiter vieille ville avec Alain

on marche dans la ville où il y a des très jolis maisons qui sont des résidences de retraités de Malaga. vallée fertile qu'on avait atteint par en haut. On regarde les vieux de la maison de retraite et on discute avec un vieux qui a les cheveux roux parce-que teint. sourd et appareillé, à travaillé dans les mines en Allemagne.

samedi

Petit déjeuner à 7h dans le bar de la place. Les locaux viennent avant d'aller au travail. Le fils du patron tombé amoureux d'une parisienne ne pense qu'à Paris. On arrive à partir à 9h. Au départ impossible de trouver notre route pourtant indiquée sur la carte. Le Gps nous envoie partout. Finalement route principale pour Alhama de Granada mais il n'y a personne et la route est belle. Dans Alhama, un paysan avec Mule à qui on demande la route de Chimeneas nous dit de nous renseigner à la gasolina. Chimeneas perdu au milieu des montagnes et champs d'oliviers et de choux, paisible loin de tout. Après un cycliste nous accompagne. Message de Roberte perdue. Mous donne son adresse au téléphone. on la retrouve grâce au gps qui cependant nous fait faire des détours incroyables. on croise un berger avec son troupeau de moutons à un gué de rivière, sous

l'autoroute. finalement retrouve Roberte et camping. 94 km 1200m soir
taxi. cathédrale, repas quartier cathédrale
dimanche

debout 5h30. taxi 6h queue guichet 6h20, à 8h plus de place pour le
palais. on devra se contenter de la visite des jardins. après-midi tour
dans quartier arabe Albaicin repas marocain.

lundi

Nous quittons la ville en camping car. Dans la banlieue, nous prenons le
vélos mais réalisons rapidement que le trajet direct que nous avons prévu
va être pénible du fait de la circulation. Nous empruntons donc celui
des petites routes que nous avions écarté car il fait 1700 m de montée.
en fait il en fera 1790 mais nous y arrivons sans trop de difficulté.
quelques jolies villes au passage et notamment Illora et Montefrio. Mais
surtout Priego de Córdoba et sa pension posada réal. 92km +1790m

mardi

via verde. 34 km. on roule sur une ancienne voie de chemin de fer ça
monte un peu quand-même et Alain pousse Roberte. on rigole bien quand
Roberte arrêté de pédaler et voyant que ça continue d'avancer et dit que
ça descend. au total 34 Km avec des belles vues sur Zuheros notamment
hôtel Zahra (vérifier sur routard) 75 euros. dîner de quelques tapas
chez papi tout étonné d'avoir trois touristes et qui se met en 4 pour
nous servir. ronflement.

mercredi

matin aller retour pour récupérer cartes oubliées à priego. on a donné
rdv à Roberte 20km avant Cordoue pour éviter aventure de Grenade.
agréable balade, photos récolte aceitunas. 74 km 800 M. camping municipal
proche centre accessible en bus soir tour en ville. pour revenir
j'apprends à Alain de demander la parada la más lejos del camping, avant
de réaliser, mais bien après mon erreur

jeudi

visite Cordoue

meskita, autour le pont, Alain va courir autour des jardins de L'Alhambra
alors que je lui ai dit qu'il faut payer l'entrée. chapelle St bartolome,
quartier des artistes, rues avec cours fleuries.

vendredi

80 km en descente. 24.2km/h

Roberte s'est arrêtée sur une place improbable de la ville de rdv. quand
on y arrive elle ne nous a laissé aucun message, son téléphone ne répond
pas. on la trouve au hasard d'une rue. Alain nous guide vers la camping à
dos hermanas. 9km de Séville. bus. soir petit tour à Séville.

samedi

debout 7h pour bus 8h. alkhazar ouvre à 9h30. une guide francophone nous
propose la visite pour 5euros par personne mais nous fait gagner beaucoup
en nous apprenant que les jubilados payent 35%. un peu exaltée mais
intéressante et très remontée contre Isabelle la Catholique et
l'inquisition qui ont mis fin à la culture mudéjar où cohabitaient
Juifs catholiques et musulmans, ce dont témoigne l'Alkhazar. Nous sommes
le premier groupe et pouvons admirer les arabesques portes plafonds
jardins et fontaines dans un calme relatif. Visite de la cathédrale,
montée à la tour Giralda, visite de iglesia del Salvador (tres tres
baroque) et du palais casa pilatos avec ses magnifiques murs d'azuleros.
tapas, sympa

grenade restaurant marocain

19/10 restaurant califato priego de cordoba hotel posada real
Zuheros hotel zuhayra